
Ich habe schlechte Laune, weil ...
Beitrag von „eltanque“ vom 27. März 2021, 23:07

OMG ... das passiert sooo oft und leider häufig mit viel schlimmeren Ausgang. Ich versuche
immer so zu fahren als hätte ich nie Vorfahrt. Klappt leider auch nicht immer. Mit einem
Abbiegeassistent liessen sich 60% schwerer Unfälle mit Radfahrenden vermeiden. Und wir
brauchen viel mehr Radwege statt Strassen. Aber unser Verkehrsminister verpulvert lieber
hunderte Millionen für nix.

Gute Besserung!
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https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45221-ich-habe-schlechte-laune-weil/?postID=690099#post690099

